



Ciudad de México, a 7 de diciembre de 2016

Dra. Consuelo Naranjo Orovio

Instituto de Historia, Centro de Ciencias Humanas y Sociales
Departamento de Estudios Americanos
Consejo Superior de Investigaciones Científicas, España

Estimada doctora Naranjo:

La Academia Mexicana de Ciencias (AMC), fundada en 1959, es una asociación civil sin fines de lucro que agrupa a investigadores distinguidos en todas las áreas de la ciencia. Sus objetivos, entre otros son promover y difundir la investigación científica en México, así como fomentar la comunicación y el intercambio con científicos de otros países.

Me es muy grato comunicarle que la Comisión de Membresía de esta Academia revisó y aprobó la propuesta que algunos de nuestros destacados miembros sometieron a la AMC, para nombrarla **Miembro Correspondiente** de nuestra asociación.

En nombre del Consejo Directivo de la Academia y del mío propio, expreso a usted nuestro reconocimiento por su trayectoria académica y le doy la más cordial bienvenida a la AMC.

Es un honor para la Academia incluir a distinguidas investigadoras como usted y estamos seguros que el trabajo que se realice entre usted y nuestra comunidad continuará redundado en una fructífera colaboración.

Sin otro particular, le reitero mi reconocimiento y aprovecho la oportunidad para enviarle un cordial saludo.

Cordialmente,

Dr. José Luis Morán López
Vicepresidente

ccp. Cortés Zavala, María Teresa
Marichal Salinas, Carlos
Uribe Salas, José Alfredo
Sánchez Díaz, Gerardo

MC001